

Artikel vom 17.07.2018

Schüler/innen fahren in Egersdorf am sichersten

## Landrat Matthias Dießl überreicht Wanderpokal



Große Freude: Die Klasse 4b der Rangauschule Cadolzburg-Egersdorf erhält den Wanderpokal für Verkehrserziehung von Landrat Matthias Dießl (2.v.l.hintere Reihe)

**Wie in den vergangenen Jahren, wurde auch dieses Jahr der Wanderpokal für „Verkehrserziehung“ an die beste 4. Klasse im Landkreis Fürth verliehen.**

**Den sichersten Umgang mit dem Drahtesel bewies die Klasse 4b der Grundschule Egersdorf, Klassenleitung Frau Bunke.** Der Lohn für die harte Arbeit ist der erste Platz bei der Jugendverkehrsschule 2017/2018. Hierfür gab es für jeden der 26 Schülerinnen und Schüler eine Siegermedaille, ein T-Shirt und für die Klassenkasse 100 Euro. Darüber hinaus erhielt die Klasse bzw. die Schule einen großen Wanderpokal (gefüllt mit 1 Kilogramm Gummibären) und einen kleinen Erinnerungspokal.

Im Bereich des Landkreises Fürth nahmen insgesamt 970 Schülerinnen und Schüler aus 15 Schulen und 52 Klassen, an der theoretischen und der praktischen Radfahrprüfung teil. In die Wertung zum Gewinn des Wanderpokals ging lediglich die praktische Prüfung ein.

**Auf den zweiten Platz landete die Klasse 4c, der Grundschule Veitsbronn, Klassenleitung Frau Reichel und auf Platz drei die Klasse 4A/I (Kombi-Klasse), von der Grundschule Stein, Klassenleitung Frau Schwanke und Frau Ristow.**